

La 13ª Conferencia Internacional de la Frambuesa se celebró grandiosamente en Cangzhou, China

Fuente: Red de Revitalización Rural Período de lanzamiento: 2024-5-28 15:36 Leer: 303 Respuestas: 0



El 26 de mayo, se celebró en el Golden Lion International Hotel en Cangzhou, Hebei, la 13ª Conferencia Internacional de la Frambuesa, organizada conjuntamente por la Oficina de Representación de China de la Organización Internacional de la Frambuesa, Hebei Zhongke Boyu Agriculture Development Co., Ltd. y otras unidades. El 25 al 27 de mayo. Se llevó a cabo una gran ceremonia de inauguración. Al evento asistieron unas 300 personas, entre ellas Zhang Ping, secretario de la Asociación de Servicios de Desarrollo de Productos Agrícolas de Calidad de China, Antonio, presidente de la Organización Internacional de la Frambuesa, Li Jiahu, representante principal de China, presidente de IRO China, más de 20 invitados extranjeros de 15 países y regiones, y representantes nacionales de frambuesa. La conferencia fue organizada por el Sr. Lu Qingguang, presidente del comité organizador de la 13ª Conferencia Internacional de la Frambuesa.



Lu Qingguang, presidente del comité organizador de la 13ª Conferencia Internacional de la Frambuesa

últimas noticias

El Ministerio de Agricultura y Asuntos R...
Asumir el fortalecimiento y revitalizació...
Lisheng, un experto en purificación de a...
Continuar promoviendo el desarrollo d...
Interpretación de políticas del "Reglame...
"Reglamento municipal de promoción d...
Una construcción partidaria de alta cali...
Cómo fortalecer la aplicación de tecnol...
Impulsando la modernización agrícola y...
Revitalización de Two Seeds de la indus...
La agricultura inteligente tiene amplias ...
Xi Jinping dio instrucciones para la cons...

noticias de última hora



Clasificaciones de noticias

lista lista lista

diaria sema mens

1 **El Ministerio de Agricultura y Asuntos Rurales celebró una**

El 7 de junio, el Ministerio de Agricultura y Asuntos Rurales celebró

2 Asumir como responsabilidad pr...

3 Continuar promoviendo el desar...

para trabajar duro por un futuro glorioso para la industria de la frambuesa para lograr la sostenibilidad! de sarrollo de la industria de la frambuesa y promover la salud y la felicidad de la humanidad, promover el progreso social y la prosperidad, y aportar todas nuestras fuerzas.

Esta conferencia tiene como objetivo "desarrollar la industria de la frambuesa y promoverCon el tema " Revitalización rural ", tomó la iniciativa al proponer la sabiduría y las soluciones chinas, atrayendo a expertos, académicos, representantes empresariales y entusiastas de la industria mundial de la frambuesa para reunirse y discutir las tendencias de desarrollo y las perspectivas futuras de la industria de la frambuesa. En la conferencia, los expertos señalaron que el complejo proyecto será la clave para aumentar el valor de la producción de frambuesas. Al integrar vínculos diversificados como la plantación, la cría, el turismo cultural, la recolección y la experiencia, no solo se ampliará toda la cadena de la industria de la frambuesa. aumentar el valor añadido de las frambuesas, pero también puede aportar a los consumidores productos y experiencias más ricos y diversos.



Zhang Ping, secretario y vicepresidente de la sección del partido de la Asociación de Servicios de Desarrollo de Productos Agrícolas de Calidad de China

En los últimos años, con la mejora de la calidad de vida y los cambios en los conceptos de consumo, la industria de la frambuesa ha iniciado una época dorada. Esto no es sólo un gran elogio a la calidad de las frambuesas, sino también un profundo reconocimiento a su potencial industrial. Al mismo tiempo, mi país también ha logrado avances significativos en el procesamiento profundo de las frambuesas, con una diversificación de productos y tendencias de marca evidentes, sentando una base sólida para el desarrollo sostenible de la industria de la frambuesa.

De cara al futuro, continuaremos aprovechando al máximo las ventajas y el papel de la asociación, con el desarrollo de la agricultura de marcas como núcleo y el cultivo de marcas de productos agrícolas seguros y de alta calidad como foco. Nos comunicaremos y colaboraremos activamente con los departamentos gubernamentales para esforzarnos por obtener más apoyo político y financiero para el desarrollo de la industria de la frambuesa. Profundizaremos los intercambios y la cooperación con instituciones de investigación científica y universidades para promover la innovación científica y tecnológica y la transformación de los logros en la frambuesa; industria también fortaleceremos la cooperación de acoplamiento con la industria internacional de la frambuesa, introduciremos tecnología avanzada y experiencia en gestión y mejoraremos la competitividad internacional de la industria de la frambuesa de nuestro país.

- 5 Lanzamiento oficial del proyecto...
- 6 Estimular el potencial de las alde...
- 7 La revitalización industrial es la ...
- 8 La 13ª Conferencia Internacional...
- 9 Se proporcionarán 1.100 yuanes ...
- 10 El "Diálogo Diaoyuan sobre here...



mos firmemente que con los esfuerzos conjuntos de todos, la industria de la frambuesa marcará el comienzo de un mañana más brillante!



Liu Danyi, Director del Departamento de Intercambio Académico de la Sociedad China de Control del Desierto e Industria de la Arena

La frambuesa no es sólo un pequeño arbusto económico, sino que también desempeña una función resistente al viento y fijador de arena. La prevención y el control de la desertificación de China se han embarcado en un camino de prevención y control de la desertificación con características chinas, proporcionando una "receta china" para la protección y utilización científica de los desiertos y la erradicación de la desertificación de la tierra; ha proporcionado un "modelo chino" para lograrlo; el "objetivo mundial" de degradación nulo de la tierra, aportando la "sabiduría china" a la promoción del desarrollo sostenible de la humanidad.



Antonio, presidente de la Organización Internacional de la Frambuesa

El presidente Antonio dijo que la 13ª Conferencia Internacional de la Frambuesa promovió los intercambios y la cooperación internacionales, y los principales representantes de la frambuesa de varios países discutieron las tendencias de desarrollo de la industria y las oportunidades de cooperación. Esto ayudará a promover el desarrollo internacional de la industria de la frambuesa y mejorar la competitividad de la industria de la frambuesa de nuestro país en el mercado internacional.





Li Jiahu, representante jefe de China de la Organización Internacional de la Frambuesa

El presidente Li Jiahu dijo que el complejo proyecto puede integrar recursos para crear una plataforma multifuncional que integre la plantación, el procesamiento, la investigación y el desarrollo, la exhibición y las ventas de frambuesas. Esto puede optimizar los procesos industriales y mejorar la eficiencia y eficacia generales. En términos de plantación, el complejo proyecto puede introducir tecnología de plantación avanzada y modelos de gestión para mejorar el rendimiento y la calidad de las frambuesas y garantizar un suministro estable de materias primas de alta calidad. Además, a través de los eslabones de procesamiento del complejo, desarrollaremos productos procesados diversificados de frambuesa, como mermeladas de frambuesa, frutos secos, bebidas, productos sanitarios, etc., para ampliar la cadena industrial y aumentar el valor agregado. También puede utilizar sus propias instalaciones y canales comerciales para exhibir, vender y promover productos de frambuesa, ampliar la influencia en el mercado y aumentar la visibilidad y las ventas de los productos de frambuesa. Además, el complejo proyecto puede integrar turismo, ocio y otros elementos para crear un parque temático de frambuesas, un jardín de recolección, etc., atrayendo a turistas para que vengan y experimenten, promover la integración de industrias primarias, secundarias y terciarias, y expandir el desarrollo. espacio de la industria de la frambuesa. Finalmente, el complejo proyecto puede reunir talentos, fondos, tecnología y otros elementos para brindar un fuerte apoyo al desarrollo innovador de la industria de la frambuesa y promover la mejora y el progreso continuos de la industria de la frambuesa.



Jin Yong, director general de Hebei Zhongke Boyu Agriculture Development Co., Ltd.



industria de la frambuesa, incluidos sistemas de plantación inteligentes, tecnologías de conservación innovadoras y tecnologías de procesamiento profundo. Estos medios científicos y tecnológicos ayudarán a aumentar el rendimiento y la calidad de las frambuesas y a satisfacer las necesidades de los consumidores de alimentos sanos, deliciosos y nutritivos.

Además, la conferencia también celebró una variedad de actividades como el Foro Cumbre de la Industria de la Frambuesa, la exhibición de logros de innovación científica y tecnológica y la degustación de productos de frambuesa. Los participantes intercambiaron y compartieron activamente experiencias para promover conjuntamente el desarrollo de la industria de la frambuesa.

La conferencia enfatizó la importancia de la innovación tecnológica para mejorar el rendimiento y la calidad de la frambuesa. La introducción de tecnologías avanzadas, como plataformas inteligentes en la nube y sistemas de plantación inteligentes, ayudará a mejorar la eficiencia de la producción y la calidad del producto de la industria de la frambuesa y a satisfacer la demanda del futuro mercado consumidor de productos personalizados de alta calidad.

La conferencia propuso potenciar la industria de la frambuesa a través de proyectos complejos, integrando siembra, mejoramiento, turismo cultural, recolección, experiencia y otros eslabones diversificados para expandir la cadena de la industria de la frambuesa. Esto ayudará a lograr un rápido crecimiento en el valor de la producción de frambuesa y también traerá nuevas oportunidades para el desarrollo de la economía rural.

La celebración de esta conferencia mejorará aún más la visibilidad y la influencia de la industria de la frambuesa y atraerá más atención e inversión. Esto es de gran importancia para promover el desarrollo sostenible de la industria de la frambuesa.

Como industria agrícola característica, la industria de la frambuesa tiene un alto valor económico y ecológico. A través del desarrollo de la industria de la frambuesa, se puede promover el desarrollo económico rural, aumentar los ingresos de los agricultores y promover la implementación de la estrategia de revitalización rural.

La celebración de la Conferencia Internacional de la Frambuesa proporciona una plataforma importante para el desarrollo de la industria de la frambuesa. A través de esta conferencia vimos el enorme potencial que los proyectos complejos y el empoderamiento tecnológico aportan a la industria de la frambuesa. Creemos que con los esfuerzos conjuntos de todas las partes, la industria de la frambuesa marcará el comienzo de un futuro mejor y traerá más delicias y salud a la vida de las personas.



Esta conferencia también continuará en el condado de Qinglong, la ciudad de Qinhuangdao, provincia de Hebei y la ciudad de Chaoyang, provincia de Liaoning, para el atraque de proyectos y las inspecciones in situ, investigaciones y estudios turísticos. ¡Esperemos y seamos testigos de cómo la industria de la frambuesa logra logros más brillantes en el desarrollo futuro!



Comentario

Inicia sesión ahora para expresar tu opinión

验证码

换一个

Comentario

